

Information sur les systèmes septiques appartenant à la Ville

Consciente de l'importance d'avoir des systèmes septiques qui respectent les plus hauts standards, la Ville a octroyé en juillet 2019, un mandat à la firme *Aqua Consilium Experts-Conseils* pour évaluer les fosses septiques appartenant à la Ville. Leur mandat comprenait les éléments suivants : inspections visuelles du système, validation de la conformité, rédaction d'un rapport avec les résultats des inspections et recommandations de réparation, modification ou remplacement.

Les systèmes à inspecter sont les suivants :

- Hôtel de Ville
- Travaux Publics/Sauvetage
- Grange Rouge
- Club de Curling
- Centre communautaire Fritz
- La Maison grise
- Whiteside-Taylor/Bibliothèque
- Piscine
- Club de Tennis
- Club de Yacht

Le remplacement du système au Club de Yacht figurait déjà dans la liste des travaux à réaliser en 2019 et s'amorcera finalement ce printemps si le niveau d'eau le permet.

Nous étudions actuellement la possibilité de combiner et de centraliser certains des systèmes qui sont à proximité les uns des autres (*Whiteside-Taylor, Grange Rouge, Club de Curling, Piscine et Club de Tennis*).